



Cátedra Libre India Siglo XXI



Indira Gandhi realizó durante los días 10 y 11 de octubre de 1968 su visita oficial a Venezuela. Fue una estancia corta en las tierras caraqueñas bordeadas por el Ávila. La misma despertó muchas expectativas y entusiasmo por las partes nacionales involucradas, diversidad de instituciones actuaron y en especial el afecto y alto grado de solidaridad y apoyo expresado por el pueblo venezolano a la mandataria india.



Cuadernos de la India N° 4

Indira Gandhi en Venezuela (1968-2013) 45 años de una visita histórica

Hernán Lucena Molero

